

CHASSE. Jean-Claude Piquet nouveau président

À la recherche d'un président après la démission de Stéphane Piquet, la société de chasse a élu à sa tête Jean-Claude Piquet, qui succède ainsi à son fils.

La société communale de chasse a tenu son assemblée générale annuelle à l'Espace Kan An Dour en présence d'une trentaine d'adhérents. Après trois ans à la tête de l'association, Stéphane Piquet, président a annoncé sa décision de ne pas solliciter un nouveau mandat : « Mes obligations professionnelles ne me permettent pas de continuer d'assurer ce rôle, mais je resterai au sein du bureau. J'en profite pour rendre hommage à Jean-Claude Piquet, mon père, qui m'a épaulé durant ces trois années à la tête de l'association ».

Après le bilan de la dernière saison de chasse, qui s'est déroulée sans incident majeur, « ce qui démontre un comportement de plus en plus responsable des chasseurs locaux dans l'exercice de leur loisir », le renouvellement des membres du conseil d'administration a vu l'entrée de quatre nouveaux



L'assemblée générale de la société de chasse a rassemblé une trentaine d'adhérents qui ont élu Jean-Claude Piquet à la présidence de l'association.

membres. L'association enregistre sept nouvelles adhésions dont une jeune recrue, Gwendoline Mallargé.

Pour la prochaine saison (ouverture le 16 septembre), la société a obtenu un plan de tir de 22 chevreuils. La remise des cartes se fera le 8 septembre de

10 h 30 à 17 h lors de la fête des associations.

Le nouveau bureau

Jean-Claude Piquet, nouveau président, est entouré de Didier Ogel, vice-président ; Marc Le Jean, secrétaire ; Thierry Nohaïc, secrétaire-adjoint ; Alain

Guezno, trésorier ; Julien Qué-méner, trésorier-adjoint ; Jean-Yves Huitorel, Pascal Laizet, Serge Lavenant, Jacky Mallargé, Alain Martin, Stéphane Piquet et Patrick Vuylsteker.

Les gardes de la société sont Pierre Cazoulat et Pierrick Quilliou.